



Einladung zum Gartenvortrag

„Der Naturgarten“

Naturnahe Gartengestaltung und ihre Bedeutung für die Artenvielfalt

Referent: **Sven Görlitz, Gartenberater Verband Wohneigentum**

Momentan erleben wir bei uns einen starken Rückgang der Artenvielfalt. In der freien Landschaft beherrschen Monokulturen das Bild und in den Hausgärten überwiegen häufig Pflasterflächen, Rasen und Steinwüsten. In diesem Vortrag wird gezeigt wie man mehr Natur und Vielfalt in den Garten bringt. Naturnahe Gärten werden auch in Bezug auf Klimaveränderungen und damit einhergehende Extremwetterereignisse immer wichtiger und so spielt der Umgang mit Boden, Regenwasser und der umweltgerechte Pflanzenschutz eine große Rolle. Ein Vortrag für alle, die mit Ihrem Garten zum eigenen Wohlbefinden, zum Artenschutz und zu einer lebenswerten Umwelt beitragen möchten.

- ✓ Am **Mittwoch, den 15. November 2017**
- ✓ Um **19:00 Uhr**
- ✓ Ort: **Vereinsheim der Gääswärmerzunft**
Schlossgasse 14, Adelsheim

Die Veranstaltung ist kostenfrei und richtet sich an alle interessierten Hauseigentümer und Gartenbesitzer.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

